

Vergiftung / Verschlucken

Was tun, wenn das Kind etwas Giftiges verschluckt hat?

Kinder erkunden ihre Welt oft mit dem Mund, was zu Verschlucken oder sogar Vergiftungen führen kann. Zu den häufigsten Ursachen gehören Reinigungsmittel, Medikamente und Pflanzen.

Was können Sie tun?

- Sofort das **Tox-Zentrum** anrufen: 145 (24h erreichbar)
- Nichts zu trinken oder zu essen geben
- Die Verpackung des verschluckten Stoffes aufbewahren

Wann zum Arzt?

- Bei Symptomen wie Schläfrigkeit, Erbrechen, Atemnot oder starkem Unwohlsein
- Bei Unsicherheit, was genau verschluckt wurde

In der Praxis:

Je nach Substanz werden Blutwerte kontrolliert, ggf. Spitalüberweisung.

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da. Ihr Kinderarzthaus